

PROGRAMME

CHILDREN (De 3 à 6 ans)



Magical Circus

Du 19 au 23 août 2024

STAGE DEMI-JOURNÉE - De 9h30 à 12h00

Jour 1 : Clowns et Jongleurs

Accueil et jeux pour se présenter en anglais

- ✓ Chanson de la semaine « Old McDonald has a Circus »
- ✓ Jeu de cartes pour associer les mots anglais aux couleurs et formes dans l'univers du cirque
- ✓ Joue avec des peintures pour visage pour créer des visages de clowns rigolos/tristes
- ✓ Atelier de bricolage pour créer des nez de clown colorés et des balles de jonglage



Jour 2 : Ombres et Marionnettes

Salutations en anglais + jeu pour apprendre les émotions (flashcards/chansons)

Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille

- ✓ Chanson de la semaine « Old McDonald has a Circus »
- ✓ Atelier de fabrication de marionnettes à doigts
- ✓ Jeu de devinettes : Projection d'ombres du cirque à deviner et faire deviner
- ✓ Spectacle de marionnettes : Créer des dialogues simples et mettre en scène ses marionnettes

Jour 3 : Les Animaux du cirque

Salutations en anglais + jeu pour apprendre la météo (flashcards/chansons)

Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille

- ✓ Chanson de la semaine « Old McDonald has a Circus »
- ✓ Jeu des correspondances : Trouve le nom et le cri qui va avec l'animal
- ✓ Joue à « Epingler la queue du lion »
- ✓ Memory des animaux du cirque



Jour 4 : La Magie

Salutations en anglais + jeu pour apprendre les chiffres et les classements

Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille

- ✓ Chanson de la semaine « Old McDonald has a Circus »
- ✓ Atelier de potions magiques pour apprendre les couleurs et les saveurs et créer des noms de potions.
- ✓ Chasse au trésor magique : Suivez la piste du lapin blanc!

Jour 5 : Le Grand Spectacle

Récapitulatif de la semaine en anglais - Les enfants partagent leurs moments préférés et ce qu'ils ont appris.

- ✓ Spectacle qui regroupe les activités de la semaine : mouvements amusants, marionnettes, acrobaties, magie etc.
- ✓ Atelier pâtisserie : Cornet de PopCorn en forme de chapeaux de clowns à décorer
- ✓ Chanson de la semaine « Old McDonald has a Circus »





Magical Circus

August 19th – 23rd 2024
HALF DAY COURSE – 9:30 to 12:00

Day 1: Clowns and Jugglers

Welcome + Introduction to the theme and games to present yourself in English

- ✓ Song of the Week: "Old McDonald Has a Circus"
- ✓ Card game to match english words with colours and shapes at the Circus
- ✓ Play with face paints to create funny/sad clown faces
- ✓ Craft workshop to create colourful clown noses and juggling balls



Day 2: Shadows and Puppets

Greetings in English + Game to learn emotions (flashcards/songs)

Review of English words and phrases learned the day before

- ✓ Song of the Week: "Old McDonald Has a Circus"
- ✓ Making finger puppets
- ✓ Guessing Game: Guessing and making shadows of circus figures
- ✓ Puppet Show: Create simple dialogues in English and stage the puppets



Day 3: The Circus Animals

Greetings in English + game to learn about weather (flashcards/songs)

Review of words and phrases in English learned the previous day

- ✓ Song of the week: "Old McDonald Has a Circus"
- ✓ Matching game: Find the name and the sound that goes with the animal
- ✓ Play "Pin the Tail on the Lion"
- ✓ Memory game with circus animals



Day 4: Magic

Greetings in English + Game to learn numbers and rankings

Review of words and phrases learned the previous day

- ✓ Song of the Week: "Old McDonald Has a Circus"
- ✓ Making Magical Potion to Learn Colours and Flavours and Create Potion Names
- ✓ Enchanted Treasure Hunt: Follow the Trail of the White Rabbit!

Day 5: The Grand Show

Recap of the week in English - Children share their favourite moments and what they have learned.

- ✓ The big show that brings together all the activities: fun movements, puppets, acrobatics, magic etc.
- ✓ Baking workshop: Clown hat shaped Popcorn cones to decorate.
- ✓ Song of the Week: "Old McDonald Has a Circus"

